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ATA Nº 06/2021 
 
Ata da 2ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar do Município 
de Vista Alegre do Alto nomeado conforme Decreto nº 5144, de 23 de março de 2021. Ao 
sétimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, às 9h horas, de modo on-line pela 
plataforma “google meet”, reuniram-se para a 2ª Reunião Ordinária do Conselho 
Municipal de Alimentação Escolar os membros, Silvia Helena Gallo Leopoldino, Orvanda 
Pedreti Zerbinatti, Daiana Fernanda da Silva Bombonato, Ednei Roberto Borelli, 
Alessandra Almeida Sanflorian, Alessandra Aparecida Ribeiro de Lima e os convidados 
Advogado Marcos Peruzza, Maria Rita Vieira Cunha e a Nutricionista Maria Fernanda 
Cortezzi Cardoso. Após verificar a existência de “quorum”, a Senhora Presidente, Silvia 
Helena agradeceu a presença de todos e passou a palavra para a Secretaria de 
Educação Maria Rita que comentou sobre a entrega dos Kits de alimentação que foram 
entregues nesta semana. A nutricionista Maria Fernanda, explicou que o pregão foi 
realizado de 1.160 kits com verbas federais, estaduais e municipais, e que realizarão novo 
pedido de kits em maio (pregão). Foi comentado sobre o Projeto Tarefa, onde 2 alunos 
por período participam de aulas de reforço onde são ofertados lanches e frutas. Maria 
Fernanda e eu secretario esclarecemos que a chamada pública da Agricultura Familiar 
será realizada quando voltar as aulas. A presidente passou a palavra ao advogado 
Marcos Peruzza, que explanou sobre a nova Resolução nº 06 do FNDE de 08 de maio de 
2020, que em seus artigos 43 a 45 esclarecem sobre as alterações que devem ser 
realizadas no Regimento Interno do CAE para que ele fique atualizado e de acordo com a 
lei. Em anexo: o Capitulo VI da Resolução. O advogado explicou cada alteração que será 
necessária realizar no Regimento Interno para adequá-lo à nova resolução. Em seguida a 
presidente colocou em votação a alteração do Regimento Interno que foi aceita por 
unanimidade. Colocou-se em votação a imagem do timbre do CAE que também foi aceito 
por todos. Agradecendo a presença de todos, foi encerrada a presente reunião e nada 
mais tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os 
presentes. Vista Alegre do Alto, 07 de maio de 2021. 
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